



Les Merveilles

déambulation poétique
échasses et marionnettes, *tout en dentelle*.
une création de la Compagnie Aiôn.

Les Merveilles sont une ode à la beauté, le monde des rêves et le vivant.

Laissez-vous surprendre par la douceur
de ces êtres "mér'veilleux", à la fois fragiles et espiègles.
Laissez-vous envoûter par leurs mouvements
étranges et gracieux, quelque part là-haut...





Laissez-vous embarquer jour et nuit,
sur le chemin de la poésie vivante,
dans un monde où les poissons volent,
les robes étincellent et une méduse
se promène au rythme de sa respiration,
à la rencontre de petits et grands.



Les Mer'Veilles est une déambulation en échasses
et dentelle. C'est une animation tout public,
en extérieur ou intérieur.



Fiche technique :

Type: ambulant, visuel

Nombre de personnages: 2

Conditions: intérieur/extérieur

Préparation/montage: 30min

Démontage: 30min

Hauteur: 2,70m

L'intervention est autonome en lumière
(les costumes sont éclairés).



contact:

Sonja Berg

assoaion@protonmail.com

06 82 04 66 99